

Jérôme Steffe, le nouveau maire de Cestas :

Suite à la démission de Pierre Ducout, maire de Cestas depuis 1972, le Conseil municipal a élu ce jeudi 19 juin 2025, Jérôme Steffe en tant que nouveau maire de la commune.



Continuité, proximité et engagement

Dans son discours d'investiture, M. Steffe a rendu un hommage appuyé à Pierre Ducout, saluant son œuvre à la tête de la commune pendant plus de 53 ans. « On ne vous remplace pas, Pierre. Vous êtes irremplaçable », a-t-il déclaré avec émotion, rappelant combien l'ancien maire avait profondément marqué le territoire cestadais et l'histoire de la ville. Pierre Ducout a marqué la ville de son empreinte, non seulement à travers une relation de proximité avec tous les habitants mais aussi par sa vision structurante et son action constante pour le cadre de vie, le développement urbain maîtrisé, le dynamisme associatif et économique, les services publics et l'identité de la commune au cœur d'un environnement naturel exceptionnel qu'il a su préserver et mettre en valeur pour le bien-vivre de tous les Cestadais ...

« Je prendrai en toute humilité, mais avec force et détermination, votre suite. Je m'inscrirai dans la continuité de votre action, en apportant toute mon énergie au service de notre commune.», a précisé le nouveau maire.

Une rencontre fondatrice et un élu ancré dans la vie Cestadaise

En 2001, fraîchement arrivé à Cestas, Jérôme Steffe va très vite rencontrer M. le Maire, Pierre Ducout, toujours présent sur le terrain.

Ce sera un soir de décembre 2001, sur le parking du collège Cantelande, que Jérôme Steffe, le rencontre pour la première fois. Une discussion démarre et Pierre Ducout va rapidement revoir ce jeune homme qui n'a de cesse de s'impliquer dans la vie locale et dont il pressent les qualités.

Président de la section triathlon du SAGC dès 2004, Jérôme Steffe fonde l'école de triathlon à destination des plus jeunes et crée la manifestation « La Cestadaise ». Il est également, depuis 2008, responsable du raid multisport au sein de la section course d'orientation du SAGC, organisatrice de CAP Hostens, le plus grand raid multisport de France, qui s'est encore tenu cette année les 24 et 25 mai à Hostens avec plus de 400 équipes.

Élu municipal depuis 2008, il devient en 2014 conseiller délégué à la jeunesse. Il participe activement à la dynamique associative, culturelle et sportive de la ville tout en poursuivant en parallèle une carrière professionnelle riche dans l'enseignement supérieur.

Contact presse

Céline FLOREK
celine.florek@mairie-cestas.fr
06 84 82 61 45

Parcours d'un homme engagé

Âgé de 53 ans, Jérôme Steffe est marié et père de deux enfants. Il est titulaire d'un diplôme de Docteur en Sciences de Gestion et est diplômé de l'École Supérieure de Commerce de Bordeaux (aujourd'hui Kedge Business School). Sur le plan professionnel, il est directeur délégué au numérique et à l'innovation pédagogique et enseignant-chercheur en informatique de gestion à l'École Nationale Supérieure des Sciences Agronomiques de Bordeaux (Bordeaux Sciences Agro). Il enseigne par ailleurs à Kedge Business School depuis 2009.

Son engagement professionnel témoigne d'un attachement profond à la rigueur, à l'innovation et à la transmission. Cette exigence se retrouve aussi dans ses engagements extra-professionnels, où il mêle sport, éducation et culture.

Sportif accompli, il pratique les raids multisports, le vélo de route, le VTT, la course d'orientation et la randonnée. Cette passion dépasse le cadre personnel : il conçoit des cartes de course d'orientation qu'il partage avec les écoles, associant ainsi sa rigueur scientifique à une volonté de sensibilisation des jeunes à la lecture de l'espace et à l'activité physique. Il a également accompagné la préparation physique et mentale des jeunes talents de la région Nouvelle-Aquitaine dans le cadre des Olympiades des Métiers depuis 2009. Parallèlement, Jérôme Steffe nourrit un engagement culturel ancien. Fondateur en 1993 de l'association de cinéma Extérieur Nuit, il a contribué à faire naître le Festival Européen du Court-Métrage de Bordeaux, aujourd'hui reconnu bien au-delà du territoire régional.

Un cap clair pour la commune

Le nouveau maire a affiché ses priorités :

- Le soutien constant au tissu associatif, aux écoles, crèches, commerces et entreprises
- La sécurité des biens et des personnes, en animant une liaison étroite entre la Gendarmerie, les Pompiers, la Police municipale, l'ensemble des services municipaux et les citoyens pour lutter notamment contre les cambriolages
- Le développement des mobilités douces, via l'extension du réseau cyclable
- Une gestion rigoureuse et responsable des finances de la ville
- La préservation du cadre villageois et du type d'habitat harmonieux de notre commune ainsi que la valorisation de notre cadre naturel et de la forêt communale
- Une action municipale de proximité, réactive et efficace, ancrée dans la collaboration avec la Communauté de Communes Jalle-Eau Bourde et une relation constructive avec tous les acteurs territoriaux, dont Bordeaux Métropole, dans le respect de notre indépendance.

Un maire proche, à l'écoute de tous

Jérôme Steffe a aussi tenu à s'adresser personnellement aux agents municipaux, saluant leur engagement au service de la population et en réaffirmant la volonté de cohésion, de dialogue et de valorisation des compétences.

« Dans la lignée de Pierre Ducout et de ce qu'il a construit, je serai le maire de tous les Cestadaises et de tous les Cestadais, attentif à leurs préoccupations, à leurs besoins et à leurs aspirations », a affirmé M. Steffe. Il s'est engagé, avec l'appui de ses collègues et du personnel municipal, à assurer la continuité de la politique menée tout en adaptant l'action municipale aux défis à venir, dans un esprit de proximité, de respect et de progrès.

Contact presse

Céline FLOREK
celine.florek@mairie-cestas.fr
06 84 82 61 45

mairie-cestas.fr

VILLE DE CESTAS

2 Avenue du Baron Haussmann 33610 Cestas

Tél : 05 56 78 13 00